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Paula Calil é contra a extinção da Arsec
Extinção da Arsec
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A proposta de extinção da Agência Municipal de Regulação dos Serviços Públicos Delegados de Cuiabá
(Arsec) está em tramitação nas comissões da Câmara Municipal. A iniciativa, apresentada pelo prefeito
Abílio Brunini, surgiu após a agência conceder um reajuste na tarifa de água solicitado pela concessionária
Águas Cuiabá.

 

A presidente da Câmara, vereadora Paula Calil (PL), manifestou-se contra o aumento na tarifa, mas também
se posicionou contra a extinção da Arsec. Segundo ela, a cidade precisa de uma autarquia reguladora para
fiscalizar os serviços prestados e garantir que os deveres da concessionária sejam cumpridos.

 

"Sou contra o reajuste da tarifa de água e esgoto, mas também contra a extinção da Arsec. A empresa tem
direitos, mas também tem deveres. Eles foram avaliados pelo Conselho Deliberativo da Arsec? Precisamos
rever isso. Uma autarquia é necessária, não podemos substituí-la por conselhos", afirmou a vereadora.

 

Agora, o projeto seguirá para análise nas comissões da Câmara antes de uma decisão final. O debate promete
continuar intenso, com divergências entre os próprios membros do PL sobre o futuro da regulação dos
serviços públicos em Cuiabá.


